

GGK-Wagenbauer: „Tolle Flieger überall, es lebt der Gocher Karneval“

Die Wagenbauer der 1. GGK Rot-Weiß sind richtig durchgestartet und haben eine Punktlandung für den Gocher Rosenmontagszug hingelegt. Die 1. GGK Rot-Weiß unterstützt die Prinzengarde der AKV Val lis Comitis und ihr Prinzenpaar im Gocher Rosenmontagszug allerdings nicht nur vom Boden aus. Die rot-weißen sportlichen Flieger begleiten die närrische Gesellschaft und sind dazu pünktlich in Goch gelandet. Sie versprühen Frohsinn und als närrisches Gepäck sind Kammelle und manch andere Leckerei bereits eingeladen. Na dann – der Leiter Wagenbau Dieter Grimmling heißt am Rosenmontag alle „Willkommen an Bord“.



Die Wagenbauer der GGK Rot-Weiß vor ihren „Fliegern“.

FOTO: PRIVAT